## Sprichwörtlich, "Feder-führend"

Norbert Tlusti sorgt mit seinen gewagten Kreationen für glamouröse Auftritte. Staatsoper, ORF und Life Ball-Besucher gleichermaßen schwören auf seine Kostüme.

Schmückend. 15 Jahre lang trat Norbert Tlusti als Künstler in einer Travestie-Revue auf. Hier kam er erstmals mit Federnkostümen in Kontakt - und war fasziniert. Der gelernte Musikalienhändler wagte den Schritt in die Selbstständigkeit und ist seit der Eröffnung seines Ateliers Renato (Margaretenstraße 109) "federführend" in der Herstellung von Fächern, Boas, Perücken, Abendkleidern und Bühnenkostümen. Er schneidert für den Life Ball, die Mörbischer Seefestspiele und den ORF ebenso wie für kleine Kabarett-Bühnen oder die Staatsoper. Natürlich sind auch "norwärmstens zu empfehlen.





Ein roter Federn-Traum: Wer ein extravagantes Outfit sucht, ist in Norbert Tlustis "Atelier Renato" genau richtig. Kreative Kostüme können ganz exakt nach den Vorstellungen und Wünschen der Kunden hergestellt werden.

## Wiener Bezirkszeitung Ausgabe 3 Februar 2009

